# 各コミ振の活動を紹介します。

# 【内郷コミ振】

28年度の事業も3月12日の新社会人の集いをもって無事に終えるこ

とが出来ました。来年度から新松山小学校が開 校となり、運動会を始め、子供達と関わる事業 が様変わりすると思いますが、新しい事業も取 り組みながら、地域が盛り上がれるようにして いきたいと考えていますので、これからもみな さまからのご協力よろしくお願いします。





新社会人の集い

### 【松嶺コミ振】

平成28年度は、市の補助金制度から交付金制度への見直しに対応した自治会、各種団体との調整と松嶺 地区に共通する課題の解決に向けた協議、学習及び地域活動等に関することを重点的事項として、事業を取

り組んできました。

地域全体で取り組んだ防災訓練や 介護予防講座、世代間交流の運動会や 夏祭り。地域の皆様のご協力により無 事に事業を進めることが出来ました。 29年度も頑張ります。



防災訓練



#### 【山寺コミ振】



#### 2/4~5 山寺の冬まつり

140 個の雪灯篭を作成。2 日間に渡り幻想的な雰 囲気を楽しみました。2 日目にはバブルボールを使 用したレクレーション。その後、酒田吹奏楽団と東 部中学校吹奏楽部の演奏を楽しみました。

## 2/12 市民新春の会

酒田市副市長矢口明子氏による講話を開催。これか らの市政についてのお話を頂きました。講話後の懇談 会にもご出席を頂き地域の方々と交流を深めました!!



2/24 蔵王の樹氷と最上義光の歴史にふれる





県美術館の写真展も鑑賞

#### これからの予定

3/12(日) 親子ケーキづくり (幼児童と保護者) 3/23(日) 城下町村上町屋の人形さまめぐり・新潟 の銘酒の歴史を探る」村上市の歴史と文化を学習

#### 【南部コミ振】 ~南部は来年もやっぞ!!~

地域力向上事業(ふれあい音楽会、ケーキ作りなど10事業)は、延べ6百人弱 が参加し、異世代交流を楽しみました。特に、1月の地見っ子ふれあい事業のバナ ナボート体験では。鹿児島志布志市の子どもたちも一緒に時間を忘れてスピードと スリルを楽しんでいました。2/19には、午前「ボウリング大会」、午後「市政を聞





く会」で矢口副市長と意見交換を行いました。24 日は婦人の折り紙教室を行い、 紅白や金銀一枚の紙で2連の鶴と亀を折りました。3月には、「ふるさとの集い」 を開催し、手品や健康講演会、神主漫談を楽しみました。29年度に向けては、小 学校が閉校になるために、地域力向上事業を含めて、運動会や作品展示会などの 詳細を検討して継続していきたいと思っています。